

**IMPLEMENTASI DAN HAMBATAN PERATURAN DAERAH KOTA METRO  
NOMOR 8 TAHUN 2015 TENTANG PENGELOLAAN SAMPAH  
ABSTRAK**

Permasalahan sampah di Indonesia dan pengolahannya kini menjadi permasalahan yang semakin mendesak di kota-kota Indonesia, termasuk kota metro. Permasalahan sampah di wilayah kota metro mulai terlihat dari banyaknya penumpukan sampah di wilayah kota metro. Berdasarkan permasalahan diatas maka penelitian ini mengambil rumusan masalah yaitu implementasi dan hambatan peraturan daerah kota metro nomor 8 tahun 2015 tentang pengelolaan sampah? Metode penelitian yang digunakan dalam skripsi ini adalah metode penelitian yuridis empiris yaitu peninjauan terhadap tingkat penelitian yang dilakukan peneliti termasuk penelitian mengenai perkembangan hukum di masyarakat. Selain itu lapangan, dimana peneliti terjun langsung ke lokasi penelitian untuk mengumpulkan data dari informan yang telah ditentukan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa implementasi Peraturan Daerah Kota Metro Nomor 8 Tahun 2015 telah dilaksanakan walaupun masih belum efisien dan efektif. Adapun kendala yang ditemukan antara lain keterlambatan realisasi anggaran yang disebabkan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kota Metro. Kurangnya kesadaran dan pengetahuan masyarakat mengenai pengelolaan sampah. Program Sosialisasi Pengelolaan Sampah belum dilaksanakan. Pengelolaan sampah di wilayah tersebut belum efektif dan efisien, terlihat dari TPAS yang masih terbengkalai. Kesimpulan: Kondisi sarana dan prasarana pengelolaan dan pemantauan TPAS Karangrejo yang belum memadai dapat berdampak pada warga sekitar. Saran : Perlu adanya fokus utama dan sikap tegas dari pemerintah dalam mengambil kebijakan pengelolaan sampah di TPAS Karangrejo. Melalui program kebijakan pengelolaan sampah yang berwawasan lingkungan, dampak negatif terhadap kesehatan dan lingkungan dapat diminimalisir. Diperlukan peran masyarakat dan pemerintah untuk bekerja sama mendukung pengelolaan sampah berkelanjutan.

**Kata Kunci:** Implementasi, Peraturan, Sampah